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Es el lugar donde se guardan las 
muestras biológicas y el encargado 
de gestionar el Registro Andaluz 
de Donantes de Muestras para la 
investigación biomédica.

Apoyar y contribuir a la 
investigación biomédica. 
Facilitamos muestras biológicas 
y sus datos asociados para las 
investigaciones y para los docentes. 

¿Qué es el Biobanco? 

¿Cuál es su objetivo? 

Docente: Persona que 
enseña conocimientos 
relacionados con el arte 
o la ciencia

Muestras Biológicas: 

son las muestras de 
nuestro cuerpo. Como: 
pelos, uñas, sangre, 
orina, heces…compartir 
como lo afrontan.

Registro Andaluz de 
Donantes de Muestras: 
Es el  sitio donde te 
tienes que apuntar si 
quieres ser donante.

Investigación biomédica: 
Es la investigación que 
se realiza para resolver 
problemas de salud.
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• Provisión y procesamiento de 
  muestras biológicas.
  Facilitamos las muestras   
  necesarias para las 
  investigaciones y las preparamos 
  para que sean útiles.

• Preservación y Biorepositorio.
  Guardamos las muestras y los   
  datos de las mismas.

• Gestión y logística.
  Enviamos y recogemos las   
  muestras en las condiciones   
  necesarias. 

• Formación y asesoramiento.
  Ofrecemos formación continua 
  y asesoramiento sobre la  
  organización de biobancos y el   
  manejo de las muestras 
  biológicas.

• Servicios a medida.
  Adaptamos nuestros servicios a   
  las necesidades de la   
  investigación.

¿Qué servicios ofrecemos?

Muestras 
Biológicas: son 
las muestras de 
nuestro cuerpo. 
Como: pelos, 
uñas, sangre, 
orina, heces…
compartir como 
lo afrontan.

Biobanco: Es 
el lugar donde 
se guardan 
las muestras 
biológicas y el 
encargado de 
gestionar el 
Registro Andaluz 
de Donantes de 
Muestras para 
la Investigación 
Biomédica.como 
lo afrontan.
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• Si eres una persona investigadora 
  puedes solicitar las muestras biológicas 
  que necesites para tu investigación.

 www.biobancosspa.com
 958 894 672
 biobanco.sspa@juntadeandalucia.es

• Si quieres ser donante debes inscribirte 
  en el Registro Andaluz de Donantes de Muestras.

 www.soydonanteparainvestigacion.es
 958 894 669
 registro.donantes.csalud@juntadeandalucia.es

Todas las personas sea cual sea su edad, 
estado de salud o hábitos de vida pueden 
ser donantes. Las donaciones son confidenciales. 

¿Cómo funciona? 

Persona donante: 
Es la persona que 
da las muestras de 
forma voluntaria.

Confidencial: Es 
que no se publican 
sus datos.

Parque Tecnológico Ciencias de la Salud 
Centro de Investigación Biomédica
Avda. del Conocimiento s/n, 18016 Granada, España

958 894 672
biobanco.sspa@juntadeandalucia.es
www.biobancosspa.com

Contacto

Puedes ayudar a mejorar la salud 
y el desarrollo de la sociedad


